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Que no puede contar respecto de esta denuncia que están 

haciendo socios del Club Coinco que dice relación con dineros que 

habrían aportado algunos socios tanto como para incorporación y 

cupos y no se habrían presentado en los balances. 

Me pilla de sorpresa porque en ningún minuto me han informado. 

Ud. fue nombrado como secretario y habría estado presente 

cuando se presentaron las rendiciones. ¿Han habido o no 

rendiciones respecto de los dineros del Club? 

Tengo muy poco conocimiento de lo que Ud. menciona, como secretario 

jamás participé de contrato de ganado, de incorporaciones de socio u 

otras cosas. 

Solamente soy secretario y nunca fui informado de lo que ocurría 

económicamente en ese tipo de cosas. Nunca me manejé en los 

dineros. 

¿En las reuniones de la Asociación o del Club Coinco hubo en 

algún momento rendición de los dineros que se recaudaron tanto 

por cupo como por el rodeo? 

Sí, efectivamente se rendían, pero la respuesta por parte del presidente 

era de que esos dineros se iban para las deudas que quedaban después 

de cada uno de los rodeos que se organizaban. En todos los rodeos, 

supuestamente lo que informaba el presidente, era que salíamos para 

atrás con respecto a los dineros que había que cancelar de ganado y 

todo lo que conlleva el rodeo. Esa fue la cuenta que dio el presidente 

cuando se le hicieron ciertas preguntas por la parte económica. 

¿Hubo rendición de los ingresos? 

Hubo rendiciones, pero la respuesta, como digo, fue esa la que dio el 

presidente. Que efectivamente habían entrado dineros por parte de 



incorporaciones, pero que esos dineros se iban cancelando en los 

rodeos que se iban organizando, que salimos para atrás y de ahí salían 

esos dineros.  

¿Como secretario del Club lleva actas de las reuniones que se 

hacen? 

En esas actas que nosotros tenemos, que yo tengo personalmente, eran 

por la organización de los rodeos, porque nosotros las reuniones que 

teníamos eran bastante pocas, muy pocas. Nosotros lo juntamos 

cuando teníamos que organizar los rodeos y nos juntamos yo creo que 

dos veces al año. Eran muy pocas las reuniones que nosotros 

hacíamos. Yo apuntaba en las actas que tengo yo, la organización del 

rodeo y se distribuía el personal, pero nada más que eso. En la parte 

dinero se entendía el tesorero con el presidente que eran los que 

manejaban las cuentas. 

¿Quién era el tesorero? 

Mario Tagle. 

¿Usted sigue de secretario? 

Sí. 

¿Quién es el presidente? 

Juan Pablo Bernal. 

¿Nunca quedó en acta el hecho de que se acordara por los 

presentes que el presidente rindiera cuenta detallada de los 

ingresos que había tenido de los rodeos y de los ingresos y 

gastos? ¿Nunca se acordó que se enviara un detalle de gastos y 

de ingreso de cada uno de los rodeos? 

Los últimos dos rodeos que hicimos se detallaron. del resto de los 

rodeos no tengo conocimiento de cuentas. 

¿En los dos últimos rodeos que usted dice se aprobó el detalle? 

Sí.  

¿Qué cantidad de personas había en esas reuniones donde 

aprobaron esas rendiciones?  



Eran específicamente las personas que tenían los cupos. 

Me complica esta situación, jamás ahí me había visto en este tipo de 

situaciones. Llevo más de 12 años en el club y anteriormente en uno 

laboral.  

En el asunto plata era poco el conocimiento que tenía, excepto el detalle 

de los últimos rodeos, de lo demás no tengo conocimiento.  

Sin más que agregar se pone fin a la declaración. 

 


